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Добрый день, уважаемые коллеги! 

Мы с вами встречаемся регулярно и всегда продуктивно. Совсем недавно у вас 

прошел большой семинар на тему охраны труда и здоровья, где участвовал 

начальник отдела развития материально-технической базы образования и 

контрактной службы министерства образования НСО Евгений Макаров. Это 

тема очень важна! 

Теперь о некоторых итогах деятельности по нашим инфраструктурным 

проектам. Так, работа в части организации питания и участие в ней Профсоюза 

очень значимо. Я надеюсь, что вы являетесь членами комиссий по бракеражу, 

полностью под контролем находится у вас организация питания детей в 

школах. И как представители по охране труда тоже следите за режимом 

питания педагогов. Это немало важно. 

По всем направлениям, которые мы намечали, идет большая работа. Она будет 

продолжена и в следующем году.  

Система образования развивается. Если говорить о реализации национальных 

проектов, то только в этом году более 3 млрд рублей направлено на 

инфраструктурные проекты. У нас большой проект по цифровой 

образовательной среде идет в двух направлениях: в части поставки 

оборудования и в части создания инфраструктуры, когда Ростелеком и другие 

телекоммуникационные организации прокладывают электросети, делают 

инфраструктуру.  

Помните, мы с вами разговаривали о недостаточной скорости. Так вот, с 1 

января во всех образовательных организациях в сельской местности у нас 

должна быть обеспечена скорость 50 мегабит, в городских – 100. Другой 

скорости у нас не дано. Поэтому тоже это вопрос контроля Профсоюза. Если 

есть сбои, то вы должны нас своевременно информировать, мы будем 

принимать соответствующие решения. 

Мы продолжаем реализацию программ по ремонту спортивных залов, по 

замене окон и кровель. В этом году мы успешно завершаем эти мероприятия. 

На следующий год средства уже предусмотрены, реализация программ будет 

идти.  

Продолжаются мероприятия по модернизации систем автоматической 

пожарной сигнализации. Мы понимаем, что не всегда достаточно, но острые 

проблемы мы закрываем и выделяем средства из областного бюджета. 

Мы создаем нормальные условия по организации подвоза. В этом году больше 

60 автобусов мы предоставили. Сегодня, наверное, мы одни из немногих в 

стране, кто использует в подвозе автобусы не старше 10 лет. У нас нет таких 

автобусов в организованных маршрутах. Сегодня мы меняем уже 

девятилетние автобусы. Поэтому в этом направлении у нас проводится 

большая, огромная работа. И губернатор НСО при формировании бюджета все 

эти направления активно поддерживает. 

Вкратце, по инфраструктурным проектам все. 

 


